



De sources concordantes, l'homme d'affaires est mort cette nuit des suites de maladie en Afrique du Sud, où il était interné depuis quelques jours.

En effet, le PDG des Hôtels La Falaise a tiré sa révérence cette nuit du 27 février 2021 en Afrique du Sud, où il a été évacué en urgence.

Déjà, à l'aube du jeudi 18 février 2021, une nouvelle prétendant que le richissime homme d'affaires Pascal Monkam était mort a embrassé la toile. Mais, c'était un Fake New, puisque le fils du richissime homme d'affaires, Ghislain Monkan, avait fait une sortie sur les antennes d'Equinoxe pour mettre fin à cette rumeur qui a tué son père.

Une semaine après, Pascal Monkam quitte finalement la scène. Il se dit que le PDG des hôtels La Falaise, a été tué par le coronavirus.

Il était propriétaire d'une chaîne d'hôtels de luxe quatre étoiles au Cameroun et en Afrique du Sud. Il décès à l'âge de 91 ans, laissant derrière lui un vaste empire financier.